
Verbale incontro RSU del 15  settembre 2021 
 
Il giorno 15 settembre 2021, alle ore 11.30, si tiene la seduta per la contrattazione 
d’istituto a.s. 2021/2022, su convocazione della Dirigente Scolastica dott.ssa Elena 
Bassi, con il seguente O.d.G.: 

 Apertura contrattazione a.s. 2021-22 
 Rendicontazione MOF a.s. 2020-21 
 Economie a.s. 2020-21 

 
L’incontro si tiene in modalità on line, attraverso l’utilizzo della piattaforma Zoom, in 
osservanza alle disposizioni legislative in materia di contenimento del contagio da 
Covid-19. 

Sono presenti: 
- per la delegazione di parte pubblica: la Dirigente Scolastica Dott.ssa Elena 

Bassi; 
- per la delegazione di parte sindacale la RSU d’Istituto nelle persone di: 

Assunta Benedetto, Roberta Gabba, Francesca Gaudio, Fabio Schirru, Silvia 
Enrica Viganò; 

- partecipa, con funzione attiva, la DSGA: Gina Pisano. 

Verbalizza Roberta Gabba. 

La Dirigente Scolastica (DS) apre la seduta manifestando estrema preoccupazione 
circa le problematiche nelle nomine delle supplenze.  
Da parte della segreteria dell’I.C. verranno fatte delle convocazioni, utilizzando le 

graduatorie dello scorso anno, ma ad aggiornamento effettuato, tali contratti 

potrebbero essere annullati. Le maggiori difficoltà, in vista dell’orario definitivo, 

sono evidenti per il personale ATA presente in primaria e nell’infanzia, quest’ultimo 

coinvolto anche nel controllo del green pass. Non vi è, ad oggi, nessuna informativa 

certa circa il personale covid prospettato, in quanto l’I.C., non ha ancora ricevuto 

dall’Ufficio Scolastico Regionale e neanche da quello Territoriale alcuna 

comunicazione relativa al numero di unità destinate, nè il budget disponibile. La 

scorsa settimana il Ministero ha comunicato all’Ufficio Scolastico Regionale il budget 

regionale che a sua volta dovrà essere suddiviso tra gli Uffici Scolastici Territoriali, 

per una successiva distribuzione alle scuole richiedenti. Vi sono quindi una serie di 

passaggi mancanti che rallentano il corretto avvio dell’anno scolastico.  

La DS e la DSGA condividono appieno le preoccupazioni del personale ATA, ma al 

momento, dopo quanto indicato, non hanno informazioni certe su come procedere. 



Sperano quanto prima di avere comunicazioni corrette  per organizzare al meglio 

l’attività. 

  

Riorganizzazione del servizio.  

Con l’inizio del nuovo anno scolastico alcuni collaboratori sono stati destinati a plessi 

scolastici differenti dallo scorso anno. La scelta è stata effettuata per riorganizzare al 

meglio il servizio, prendendo in considerazione: le richieste ricevute, le esigenze 

personali evidenziate, le limitazioni fisiche dei soggetti coinvolti e dove possibile la 

vicinanza abitativa al posto di lavoro.  

Se dovessero arrivare ulteriori richieste da parte del personale, dopo le assegnazioni 

mancanti, verranno però vagliate il prossimo anno.  

  

Rendicontazione MOF 2020-2021 

Si passa alla visione del documento denominato Rendicontazione MOF 2020-2021 

(vedi allegato). 

Si pongono in evidenza le seguenti voci:  

- Commissione formazione classi Pascoli - l’importo di €. 70.00 è stato dato a 

due docenti della primaria di San Genesio impegnate nella formazione classi 

del plesso;  

- Commissione orario Ada Negri e Pascoli – la docente di Ada Negri ha ceduto il 

proprio compenso alla docente di Mirabello  per il servizio svolto; 

- Ore eccedenti -  n. 44,50 ore – il dato è riferito alla secondaria e non alla 

primaria;  

- Fondi AFPI – è presente una economia di €. 999.33 (utilizzate ad inizio del 

nuovo anno scolastico per interventi sui nuovi arrivi); 

- Valorizzazione docenti – è stata liquidata la somma di €. 9.985.63 rispetto a 

quanto previsto pari a €. 9.885.85, la differenza verrà presa dalle economie 

presenti;   

- FIS Assistenti amministrativi – in attesa di scrupolosa verifica da parte della 

DSGA e del DS restano  da liquidare €.  3.467.04 relative ad ore straordinarie 

svolte. La DS chiede parere alle RSU presenti circa la richiesta effettuata al 

personale e non da tutti osservata di compilare, apposita documentazione, 

previa autorizzazione allo svolgimento delle ore da parte della DSGA. Le RSU 

Benedetto e Gabba concordano su una procedura dettagliata, richiesta da 

tempo,  di quanto svolto, per tutelare il lavoro realizzato e per una maggiore 

chiarezza di intenti.  

Le economie risultano pari a €.     27.446.07.  

 



Valorizzazione docenti (vedi allegato) 

La DS informa che sono pervenute 40 candidature. In base ai criteri condivisi sono 

state selezionate 19 persone; gli importi sono stati suddivisi su tre fasce:  

- n. 7 quote da  €. 730,65;  
- n. 8 quote da  €. 487,11;     
- n. 4 quote da  €. 243,55. 

 
assegnando le quote nel seguente modo: 

- n. 1 quota ad 1 docente dell’infanzia;            

- n. 7 quote a 7 docenti della primaria;  

- n. 11 quote ad 11 docenti della secondaria.      

 

La DS chiede alla componente RSU di individuare una giornata ed un orario che sia 

da tutti condiviso per poter indire le prossime convocazioni.  

La DSGA chiede chi tra i componenti RSU si rende disponibile per la stesura del 

verbale. La DS sottolinea l’importanza di avere, in tempi brevi, tale documento 

aggiornato e condiviso, memoria storica di quanto discusso e deciso.   

La RSU Gabba si propone di stenderlo chiedendo agli altri componenti, durante il 

corso dell’anno, in caso di necessità, di essere aiutata.  

La DS aggiorna l’incontro, successivamente al Collegio Docenti del 23.09. c.a., per 

poter proporre una possibile suddivisione degli importi a disposizione per il nuovo 

anno scolastico.  

La seduta termina alle 12:30. 

Il verbalizzante 

Roberta Gabba 

 


